

Gaston le cochon et le loup affamé

Conte • 3/4 ans



Il était une fois, dans une petite ferme en bordure de forêt, vivait un cochon nommé Gaston. Il était un cochon heureux et amusant. Il jouait toujours avec ses amis la poule, le mouton et le cheval. Mais un jour, Gaston rencontra un loup affamé.

« **Bonjour, petit cochon. Tu as l'air délicieux. Je pense que je vais te manger aujourd'hui** », dit le loup d'une voix menaçante.

Gaston avait très peur. Il savait que les loups aimaient manger des cochons. Mais il ne voulait pas abandonner sa vie heureuse à la ferme. Il décida de demander de l'aide à ses amis.

« **Hé, les gars, j'ai rencontré un loup qui veut me manger !** », cria Gaston.

La poule, le mouton et le cheval étaient très inquiets pour leur ami. Ils se mirent à discuter pour trouver une solution.

« **Faisons une maison en briques, Gaston !** », s'écria la poule. « **Les loups ne peuvent pas démolir une maison en briques !** »

« **C'est vrai** », dit le mouton. « **Et je peux donner de la laine pour isoler la maison et la rendre plus chaleureuse.** »

Le cheval ajouta : « **Je peux apporter des planches pour construire la maison. Et je peux aider à transporter les matériaux.** »

Gaston était ravi. Il était très reconnaissant envers ses amis pour leur aide.

Les quatre amis travaillèrent ensemble toute la journée pour construire la maison en briques. Gaston se sentait en sécurité à l'intérieur de la maison. Et le loup ne pouvait pas y entrer.

Le loup frappa à la porte. « **Laissez-moi entrer, petits cochons. Je veux vous manger !** »

Mais Gaston et ses amis ne sortirent pas de la maison.

« **Mais pourquoi n'ouvrez-vous pas la porte ?** », hurla le loup.

« **Nous ne sortirons pas de la maison, car tu veux nous manger. Nous sommes en sécurité ici** », répondit Gaston.

Le loup essaya de démolir la maison en briques, mais il ne pouvait pas la détruire. Il finit par abandonner et partir, frustré.

Gaston et ses amis étaient très fiers de leur travail. Ils savaient que la coopération et l'aide mutuelle étaient très importantes, même entre des animaux différents.

Ainsi, Gaston apprit une grande leçon : il est important de travailler ensemble et de s'entraider. Il ne savait pas ce qui allait arriver demain, mais il savait qu'il avait des amis fidèles et de bons souvenirs pour l'accompagner.

Il est important d'être solidaires et de travailler ensemble pour résoudre les problèmes.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle le cochon dans l'histoire ?

- a) Gaston
- b) Georges
- c) Gérard
- d) Gilbert

2) Avec qui Gaston jouait-il avant de rencontrer le loup ?

- a) La vache, le chat et le chien
- b) La poule, le mouton et le cheval
- c) Le canard, le lapin et le renard
- d) Le serpent, le lézard et le crocodile

3) Quel animal voulait manger Gaston ?

- a) Un renard
- b) Un loup
- c) Un ours
- d) Un tigre

4) Que proposa la poule pour se protéger du loup ?

- a) De voler très haut dans le ciel
- b) De construire une maison en bois
- c) De courir très vite dans la forêt
- d) De construire une maison en briques

5) Quelle leçon Gaston a-t-il appris à la fin de l'histoire ?

- a) Il est important d'être méchant avec les autres
- b) Il est important de travailler seul
- c) Il est important d'être solidaire et de travailler ensemble
- d) Il est important de ne pas aider les autres

Bonnes réponses :

1) a) Gaston 2) b) La poule, le mouton et le cheval 3) b) Un loup 4) d) De construire une maison en briques
5) c) Il est important d'être solidaire et de travailler ensemble

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Affamé: Qui a très faim

Bordure: Limite, frontière

Démolir: Détruire complètement

Isolé: Protégé de l'extérieur

Matériaux: éléments nécessaires pour construire quelque chose

Ménaçant: Qui fait peur, qui donne des raisons d'avoir peur

Rencontrer: Se croiser, se voir

Sécurité: état de ne pas être en danger

Solution: Réponse à un problème

Abandonner: Renoncer, laisser tomber